
Al signor Sindaco 

Rosario Lapunzina 

 

E p.c. al signor  

Presiedente del Consiglio Comunale  

prof. Antonio Franco 

 

Cefalù lì  21/11/2016 

 

Oggetto: Interrogazione con risposta scritta sulla attivazione dei varchi elettronici 

 

PREMESSO CHE 

• Il sottoscritto ha già presentato in data 22/08/2016 e in data 14/10/2016 delle interrogazioni aventi lo 

stesso tema della presente alle quali, ad oggi, non si è avuta alcuna risposta; 

• Nell’interrogazione del 22/08/216 veniva evidenziata la criticità della “rotatoria” predisposta in 

prossimità del varco elettronico di via Porta Giudecca; 

CONSTATATO CHE 

Come era facile auspicare, in data 12 novembre u.s., proprio all’altezza della sopra citata “rotatoria” è 

avvenuto un incidente tra un automobile e uno scooter che fortunatamente non ha avuto gravi 

conseguenze per le persone coinvolte 

CONSIDERATO CHE 

• A prescindere dalla dinamica dell’incidente sopra evidenziato, è indubbio che la segnaletica verticale ed 

orizzontale nei pressi della “rotatoria” di via Porta Giudecca è assai carente se non del tutto assente, non 

essendo debitamente segnalata se non quando si arriva nelle immediate vicinanze della stessa; 

• Nella Delibera di Giunta n° 184 del 3/11/2016 (Istituzione zona a traffico limitato nel centro storico ed 

approvazione del relativo disciplinare tecnico per l'accesso, la circolazione e la sosta dei veicoli nella 

Z.T.L. ubicata nel centro storico di Cefalù) non si fa menzione di eventuali provvedimenti per la 

segnaletica in prossimità dei varchi; 

• Il permanere dell’attuale segnaletica stradale esporrebbe l’Ente ad eventuali ricorsi da parte di 

automobilisti coinvolti in sinistri in prossimità dei varchi. 

 

Tanto premesso, constatato e considerato interroga la S.V. per conoscere:  

Quali provvedimenti vorrà porre in essere l’Amministrazione per eliminare le criticità sopra evidenziate. 

Si richiede risposta scritta.       

Il Consigliere comunale  

               Giovanni Iuppa 


